

Los nuevos compromisos de Duque con Sucre son billonarios

Los compromisos del Presidente de la República con Sucre ratifican el amor que le tiene a esta tierra, especialmente al balneario de Coveñas.

SUCRE

Ene 31, 2021

Por: 

Maria Victoria Bustamante ...

TEMAS TRATADOS:

- balneario de Coveñas
- Iván Duque
- alcalde de Coveñas
- inversión
- proyectos



MÁS DE SUCRE

Grupos Gaula afianzan su trabajo contra la extorsión en Sucre

[Capturan a presunto sicario del 'Clan del Golfo' en Coveñas](#)

Sincé, el único municipio de Sucre que inicia clases con PAE

Si hay una visita presidencial que le permitirá **camblar la cara al departamento de Sucre y ponerlo de moda**, como es el querer de la administración departamental que dirige Héctor Espinosa Oliver, es la que acaba de realizar este fin de semana Iván Duque Márquez.

El mandatario de los colombianos se ha comprometido por primera vez en la historia administrativa de Sucre **con proyectos billonarios y en todos los sectores**.

El gobernador Héctor Espinosa Oliver y al alcalde de Coveñas Rafael Ospina destacaron como uno de los proyectos de gran relevancia social la construcción del Hospital de Segundo Nivel de este puerto turístico **el cual es una necesidad sentida dado que en la actualidad y por años lo que ha habido es un centro de salud para brindar primeros auxilios**.

Lea también...

Unos mil flamencos llegaron al Santuario de Fauna y Flora de Camarones

Lo capturaron con 12 kilos de marihuana

Adicional a ello hubo el compromiso para construir y mejorar vías terciarias en los municipios; poner en marcha dos nuevos Sacúdete, uno de estos en Coveñas con apoyo de **Ecopetrol**, construirá la segunda planta de secamiento, **trilla y almacenamiento de arroz que tendrá el país y que será para la Mojana y el San Jorge**, y estructurar el proyecto del encadenamiento productivo de la yuca con fines agroindustriales.

Igualmente la ministra de Educación, María Victoria Angulo, **anunció el mejoramiento de la infraestructura educativa rural** y el aporte de 1.2 billones para reducción de matrícula en educación superior para jóvenes en todo el país.

También habrá **conectividad a Internet con alta velocidad por 11 años y nuevas zonas digitales**.

Los negocios verdes que también están en la agenda de Sucre y que impulsa la gestora de la productividad e innovación Marianella Peñaranda, cuentan con apoyo nacional porque el presidente Iván Duque se comprometió con estos negocios y con los de economía circular, **con la protección a los manglares de la Ciénaga de la Calmanera** y con los centros históricos en los municipios de Tolú y Sucre-Sucre.

En este último hay un trabajo paralelo adelantado y es el que tiene que ver con la ruta garciamarquina que ya fue visitada por el Viceministro de Cultura.

Los compromisos del Presidente de la República también involucran la puesta en marcha de plantas de transición energética en los municipios de San Benito y Sincé, cada uno por 40 megavatios, las más grandes del país, **así como con la creación de la primera zona franca del departamento**; nuevas líneas de crédito Bancoldex; campañas de promoción y divulgación para posicionar a Sucre como destino turístico bioseguro y acciones para posicionar los productos y comercios locales en el escenario nacional e internacional.

Compartir: 